



PROTOKOLL ZUR FACHSCHAFTS-VOLLVERSAMMLUNG DER STUDIENFACHSCHAFT PSYCHOLOGIE AM 28.05.2018

Sitzungsleitung: Kathrin

Protokoll: Laura

Anwesend: Jakob, Aaron, Niklas, Kauli, Sophie, Isi, Kathrin, Rahel, Joana, Annalena, Jacky,
Rieke, Luisa, Debby, Emilie, Charly, Flo, Leonie

Gäste: -

TAGESORDNUNG

TOP 1 BEGRÜßUNG UND ERÖFFNUNG DER SITZUNG

TOP 2 FESTSTELLUNG DER ANWESENDEN & FESTSTELLUNG DER BESCHLUSSFÄHIGKEIT

TOP 3 ANNAHME DES PROTOKOLLS DER LETZTEN SITZUNG

TOP 4 FESTLEGUNG DER TAGESORDNUNG

TOP 5 FACHSCHAFTSWOCHENENDE

TOP 6 WERBEVERBOT WAHLEN

TOP 7 FACHSCHAFTSLISTE

TOP 8 ANTI-STIGMA-BÜCHEREI

TOP 9 SEMESTERGESPRÄCH

TOP 10 PSYFAKO

TOP 11 Q-AMPEL

TOP 11 FINANZEN: ERSTATTUNG AUS VS-BEITRÄGEN

TOP 12 BESTIMMUNG DER SITZUNGSLEITUNG FÜR DIE NÄCHSTE FS-VOLLVERSAMMLUNG

TOP 1 Begrüßung und Eröffnung der Sitzung

Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und erklärt damit die heutige Sitzung der Fachschafts-Vollversammlung um 18.00 Uhr für eröffnet.

TOP 2 Feststellung der Anwesenden & Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden reihum ihre Namen für das Protokoll zu nennen. Es sind 18 stimmberechtigte Vertreter der Studienfachschaft Psychologie und 0 Gäste ohne Stimmrecht anwesend.

Damit ist die Mindestzahl von 8 stimmberechtigten Vertretern aus der Studienfachschaft Psychologie erfüllt und die Fachschafts-Vollversammlung ist gemäß der Satzung beschlussfähig.

TOP 3 Annahme des Protokolls der letzten Sitzung

Die Sitzungsleitung fragt die Anwesenden, ob es Anträge oder Änderungsvorschläge an dem Protokoll der letzten Feriensitzung der Fachschafts-Vollversammlung vom 14.05.2018. Das Protokoll wird einstimmig angenommen.

TOP 4 Festlegung der Tagesordnung

Die Sitzungsleitung bittet alle Anwesenden um Beiträge zur Tagesordnung. Die folgenden Punkte werden auf die Tagesordnung genommen:

- FS-Wochenende
- Werbeverbot
- Fachschaftsliste
- Anti-Stigma-Bücherei
- Semestergespräch
- PsyFaKo
- Q-Ampel
- Institutsgrillen

TOP 5 Fachschaftswochenende

Anliegen	8.Juni Fs Wochenende, nicht alle haben abgestimmt
	<ul style="list-style-type: none">• 8 Leute (hauptsächlich Zweitis) wollen mitfahren• Ergibt das so viel Sinn? (wenig Erfahrung über Posten etc.)• Wollen doch noch Leute mitfahren? (evtl. erst ab Samstag)• Andere Option: sollen auch andere Leute fachschaftsextern mitfahren? Wäre aber ein eher unproduktives Wochenende, geht auch auf Konto der Fachschaft• Sollen wir es komplett wieder absagen?• Soll man Leute ansprechen, die auf der Termin-Doodle für den Termin gestimmt haben?• Sollen wir generell erst ab Samstag fahren?• Es gibt auch Zeit auf dem Wochenende, um andere Dinge zu erledigen! (Man kann auch mitfahren, wenn man viel zu tun hat)• Wir brauchen eine verbindliche Teilnehmerzahl!
Fazit	Entsprechend baldiger Nachfragen entweder komplett absagen oder nur für wenige Teilnehmerzahl veranstalten und ggf. Freunde fragen, ob sie mitwollen, Deadline bis Mittwoch!! Personen, die mitfahren, entscheiden letztlich, ob es sich lohnt oder nicht (abgestimmt und einstimmig angenommen)
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Nochmal nachfragen, wie die Situation aussieht, anbieten, Samstag nachzufahren <input data-bbox="1023 1599 1402 1680" type="text"/>

TOP 6 Werbeverbot Wahlen

Anliegen	Keine Werbung für Wahlen, Vereine etc. machen, keine Partei ergreifen
-----------------	---

TOP 7 Fachschaftsliste

Anliegen	Neue Liste fürs SoSe, alphabetisch geordnet
-----------------	---

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie
am 28.05.2018

	<ul style="list-style-type: none">• Bisher bestehende überarbeiten	
Fazit	Ergänzung der Liste und Überarbeitung	
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Überarbeitung	→ Sophie

TOP 8 Anti-Stigma-Bücherei

Anliegen	Bewerbung bei der Organisation als Event für Unterstützung
	<ul style="list-style-type: none">• Bewerbung über Stura, ist aber bisschen spät• Logo der FS verwenden, ideelle Förderung• Leute als lebendige Bücher für Stigmata, Anlaufstelle für offenen Austausch• Evtl contra: wenn es schlecht wird, könnte es auf FS zurückfallen• Abstimmung: 13 dafür, 1 Gegenstimme, eine Enthaltung
Fazit	Unterstützung wird zugesichert

TOP 9 Semestergespräch

Anliegen	Info über vergangenes Gespräch
	<ul style="list-style-type: none">• Einverständniserklärung von Hr Voß für Institutsgrillen• Lehrevaluation QM Ampelverfahren: nach Leistungsrückmeldung erst Evaluieren: unklar, welche Regelungen es darüber gibt und wann der richtige Zeitpunkt dafür wäre -> Vorschlag: erste FS Sitzung nach Semesterferien: Tagesordnungspunkt, wie das im letzten Semester gelaufen ist, Sammlung von Feedback• Soziale-Seminare: lässt sich nicht viel machen, Änderung im Modulhandbuch: Verpflichten müssen 3 Seminare angeboten werden, es werden nicht mehr Seminare werden, einzige Möglichkeit für Änderung: zb über studentische Lehraufträge• Fr Zuff meinte, Veranstaltungen müssen in passende Module eingeordnet werden• Stand der Bauarbeiten: momentan gestoppt, keine Möglichkeit im vorderen, zweiter Keller Aufenthaltsraum zu errichten• IB: Umgestaltung geplant, weil zu teuer, Umgestaltung als Lehrraum, damit Gelder umgangen werden, kleine Präsenzbibliothek ohne Ausleihe, aber mit Lehrraum• Umgestaltung eines Loungebereiches in der IB, Termin mit Herr Fiedler, um sich mit einzubringen, evtl Möglichkeit der Kosteneinsparung• Biopsychologie: wenig Angebote, wurde anerkannt, Frau Dietzen könnte angefragt werden, evtl auch Veranstaltungen hier zu machen, eventuell

Protokoll zur Fachschafts-Vollversammlung der Studienfachschaft Psychologie
am 28.05.2018

Aufgaben & Zuständige	auch als Lehraufträge vorschlagen und des Weiteren, dass immer einer in diesem Bereich gewählt werden muss
	<ul style="list-style-type: none">• Anliegen: Klausuranmeldefristen staffeln? Studentische Vertreter für QM Ampelverfahren, CHE Hochschulrating (teilnehmen!!)• Diskussion: Staffelung der Prüfungsanmeldung: schafft Flexibilität, wird aber auch komplexer, eigentlich kann man sich schon recht spät vor dem Termin anmelden (ca 2 Wochen), evtl anfragen, ob man sich auch noch 2 Tage vorher abmelden kann, sonst bringt es nicht besonders viel, aber es gibt generell nicht viel, was dagegen spricht, weil wenn überhaupt bringt es für uns Vorteile -> Abmelden sollte weiter nach hinten verschoben werden• Feedback
	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;">→ Flo und Joana</div>

TOP 10 Psyfako

Anliegen	Themensammlung
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Eid nach Abschluss gibt es im Gegensatz zu zb den Mediziner bei Psychologen nicht → sollte so etwas angestoßen werden?• Zukommen auf Leute, die Mitfahren und Ideen einbringen
	<div style="border: 1px solid black; width: 100%; height: 20px;"></div>

TOP 11 Q-Ampel

Anliegen	
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• 1-3 Studierende bei Evaluation benötigt• Erst eine Person hat sich gemeldet• 27. Juni 14 Uhr erstes Treffen, 4. Juli Teilnahme als Gast an Fachratstizung, 12. Juli 9-12.15 Q+ Ampel- Klausur• Interessenten suchen
	<div style="border: 1px solid black; width: 100%; height: 20px;"></div>

Top12 Promotionskürzung

Anliegen	Open Petition, weil Promotionsgelder gestrichen werden
Aufgaben & Zuständige	<ul style="list-style-type: none">• Teilen auf facebook oder nicht?• Überprüfung wäre nochmal notwendig, zu wenig Infos und Absicherung
	<div style="border: 1px solid black; width: 100%; height: 20px;"></div>
Fazit	Vorerst nicht teilen wegen zu wenig Infos, aber Niklas fragt nochmals nach
Aufgaben & Zuständige	<div style="border: 1px solid black; padding: 5px; display: inline-block;">→ Niklas</div>

Top 13 Institutssgrillen

Anliegen

- Band kann am 21. Nicht (oder allgemein), an dem Tag hat auch die A&O eine Tagung -> Termin eher ungünstig?
- Verschieben auf den 28.? -> mehr Zeit, um Band zu finden
- Bierbänke sind an beiden Terminen verfügbar
- Abstimmung bzgl Terminänderung: für 21: 9, 28: 3, Enthaltungen: 4

Fazit

Termin wird beibehalten

TOP 11 Bestimmung der Sitzungsleitung für die nächste FS-Vollversammlung

Da keine weiteren Tagesordnungspunkte vorliegen, erklärt die Sitzungsleitung die Fachschafts-Vollversammlung um 19:25 Uhr für beendet.

Die nächste Fachschafts-Sitzung wird am 04.06.2018 um 18 Uhr stattfinden.

Protokoll: Annalena

Moderation: Isi

Putzen: Aaron, Jakob